

Unterkohlfurth Hoher Schaden bei Brand



Sachschaden in Höhe von mehreren Zehntausend Euro entstand nach ersten Schätzungen am Dienstag bei einem Brand in einem Einfamilienhaus in der Unterkohlfurth. Nach ersten Ermittlungen war das Feuer gegen 14.50 Uhr in der im Erdgeschoss gelegenen Küche des Wohnhauses

ausgebrochen; vermutlich war ein Defekt eines Elektrogerätes die Ursache.

Von den sieben Bewohnern des betroffenen Gebäudes war nur eine Frau zum Unglückszeitpunkt daheim. Die Frau konnte sich ebenso unverletzt retten wie zwei Hunde den Brand unbeschadet überstehen. Die Einsatzkräfte von Berufs-

feuerwehr sowie der Freiwilligen Feuerwehren Cronenberg und Hahnerberg konnten den Brand schnell unter Kontrolle bringen. Zum Ablöschen von Glutnestern musste zusätzlich die Außenverkleidung des Daches im Bereich der Küche gewaltsam aufgebrochen werden.

Während der Löscharbeiten war die Straße Unterkohlfurth im Ein-

satzbereich komplett gesperrt. Die Ermittlungen der Polizei zur endgültigen Klärung der Brandursache und zur Höhe des Sachschadens dauern an. Auf Brandstiftung deutet nach ersten Erkenntnissen der Polizei nichts hin.

„Aufpassen!“ rät die Feuerwehr

Cronenberg. Besondere Vorsicht walten lassen sollte man, wenn in der Adventszeit Weihnachtsbäume oder Adventsgestecke verwendet werden. Darauf weisen die Freiwilligen Feuerwehren Cronenberg (FFC) und Hahnerberg (FFH) hin.

Gestecke, Kränze oder Bäume sollten nur frisch aufgestellt und nicht länger als notwendig stehen gelassen werden. Ein fester und stabiler Standort ist dabei ebenso wichtig wie ein nicht brennbarer Untergrund. Auch sollte auf einen ausreichenden Abstand zu Öfen, Heizkörpern, Gardinen, Vorhängen oder Polstermöbel geachtet werden. Brennende Kerzen sollten nie unbeaufsichtigt gelassen werden und einen Mindestabstand von 40 Zentimetern zu anderen Zweigen oder Gegenständen haben.